

Comisión de Evaluación Ambiental en Magallanes

Coeva aprueba ambicioso proyecto de ENAP para expandir producción de gas

● La iniciativa energética aprobada permitirá a la compañía reforzar la seguridad del suministro de gas en Magallanes, respondiendo al crecimiento sostenido de la demanda en las principales ciudades de la región, mediante una inversión histórica que impulsa el desarrollo y empleo local.

Crónica

periodistas@elpinguino.com

En una decisión unánime tomada el pasado martes, la Comisión de Evaluación Ambiental (Coeva) de Magallanes dio luz verde al proyecto presentado por la Empresa Nacional del Petróleo (ENAP), destinado a fortalecer el abastecimiento energético de la región mediante la perforación, fractura y producción de 98 nuevos pozos en el Sub Bloque Picuyo, ubicado en la Comuna de Primavera, Tierra del Fuego.

Impacto territorial y comunitario

Este proyecto estratégico beneficiará directamente a las comunas de Punta Arenas, Puerto Natales y Porvenir,

convirtiéndose en un eje de desarrollo energético para toda la región. La expansión busca garantizar el suministro constante de gas, que ha mostrado un crecimiento de la demanda del 2% anual, según informes entregados por ENAP.

Inversión millonaria y proyecciones operativas

Con una inversión estimada de US\$ 300 millones, ENAP prevé iniciar en el segundo semestre de 2025 las primeras obras de construcción de planchadas y caminos. Las actividades productivas tendrán continuidad operativa por un periodo de entre tres a cuatro años, lo que promete dinamizar la economía local y generar nuevas oportunidades laborales.

Declaraciones oficiales

El gerente (s) de ENAP Magallanes, Iván Arriagada, destacó la relevancia de esta aprobación:

“Para nuestra compañía es de máxima importancia la aprobación del proyecto para iniciar las obras que nos permitirán ampliar nuestra capacidad de producción y, por lo tanto, disponer del recurso ante el aumento de la demanda por incremento de la población y otros factores”.

Sostenibilidad y compromiso ambiental

El proyecto contempla estrictos estándares ambientales y fue evaluado cuidadosamente por Coeva, reafirmando el compromiso de ENAP con el desarrollo responsable y la protección del entorno natural de Magallanes.



CEBIDA

Autorizan plan de expansión de producción de gas por ENAP en Magallanes.